

September 2024

Liebe VFF-Mitglieder,

wie im Juli-Rundschreiben angekündigt, hat die VFF das IFA tatkräftig unterstützt:

1. IFA-Sommerfest am 24.07.2024

In diesem Jahr galt es, mit Studierenden und Dozent*innen ein großes Sommerfest zu feiern, um die Jubiläen (IFA und VFF) gebührend in den Fokus zu rücken.

Unter der Organisation von Jenny Wolpensinger waren der Garten und die beiden nächstgelegenen Räume mit historischen IFA-Dokumenten und Foto-Präsentation sowie mit der von uns gesponserten Fotobox vorbereitet worden.

Für das leibliche Wohl sorgte der Foodtruck „The Dukes“ mit leckeren Wraps zu moderaten Preisen, da das IFA einen Großteil der Kosten dafür wie auch für die Getränke trug.

Nach kurzen Begrüßungsworten von Herrn Prof. Dr. Gossel und Kathrin Walter konnten wir die Fotobox eröffnen. Für das Probefoto hatte sich das VFF-Team gern zur Verfügung gestellt. Insgesamt kam die Box sehr gut an, und am Ende waren ca. 80 Fotos ‚im Kasten‘.

Vielen Dank an die Mitglieder, die hier den ganzen Abend unterstützt haben!



VFF-Team: Sabine Bauer, Pascal Fischer, Kathrin Walter, Karolin Rohmer, Martina Müller

Eine weitere Aktivität war ein Online-Quiz mit Fragen zum IFA und der VFF, sodass Martina Müller den ersten 3 Gewinner*innen VFF-City-Gutscheine (im Wert von 20, 30 und 50 Euro) übergeben konnte.

2. Jahresabschlussfeier am 26.07.2024

Zwei Tage später wurden im Kreuz+Quer die Zeugnisse übergeben, mit besonderem Fokus auf den Absolvent*innen. Hier überreichte Kathrin Walter den 7 Klassenbesten aus BFS und FAK in den verschiedenen Sprachen die VFF-Gutscheine von Thalia (für jeweils 30 Euro).

Musikalisch wurde die Feier von einigen IFA-Chor-Mitgliedern unter Pianobegleitung umrahmt.



Gutscheinübergabe an die 7 Klassenbesten

3. VFF-Ausflug am 03.08.2024

Unserer Einladung zur Fahrt nach Veitshöchheim und Würzburg waren 10 Mitglieder mit Partner*innen und Gäst*innen gefolgt. Zunächst ging es mit dem Bus von Erlangen nach Veitshöchheim, wo eine gute Stunde zur Verfügung stand, um sich das Schloss von außen mit seinem Rokoko-Garten und/oder den Ort anzusehen.

Dann folgte die Schifffahrt von dort nach Würzburg. Die 45-minütige Fahrt bei herrlichem Wetter wurde von einigen für einen Imbiss oder aber zum Fotografieren an Deck genutzt.

In Würzburg nahm uns dann der Gästeführer in Empfang und versorgte uns mit vielen Informationen über die Stadt, die Sehenswürdigkeiten wie Steinernen Brücke, die Festung Marienberg, den Dom und das Neumünster. Leider wurden wir von weiteren Regenschauern erwischt, sodass die Führung einen etwas anderen Fokus (indoor) bekam. Aber wir haben viel Wissenswertes erfahren, z. B. dass die wenigsten Würzburger Weine (6000 ha) exportiert werden, da ca. 90 Prozent allein für den Eigenbedarf genutzt werden.



Ankunft in Würzburg mit erstem Schauer

Im Anschluss stand die Besichtigung der Residenz auf dem Programm, durch die uns ebenfalls der Gästeführer begleitete und uns u. a. das riesige Deckengemälde von Tiepolo (übrigens in nur zwei Sommern erschaffen) im Treppenhaus eingehend erklärte. Auch die diversen Räumlichkeiten zeugen vom immensen Reichtum der Fürstbischöfe.



Nach dieser ausgiebigen Wissensaufnahme war das Juliusspital mit seiner reichhaltigen Speise- und Getränkekarte ein willkommener Abschluss des Ausflugs.

Gegen 20.00 Uhr erwartete uns der Busfahrer auf einem nahegelegenen Parkplatz und brachte uns wieder sicher nach Erlangen zurück.

4. VFF-Stammtisch am 11.07.2024

Im Juli haben wir uns wieder im indischen Restaurant „Sangam“ getroffen. Bei sommerlichen Temperaturen kamen 8 Mitglieder und 1 Gast zusammen (siehe unten).

Frank Gillard, der selbst einige Stadtführungen in Nürnberg übernimmt, informierte uns über die Möglichkeit, sich dort als Gästeführer*in ausbilden zu lassen. Er bat uns, beigefügtes Infoblatt an die VFF-Mitglieder zu senden, falls es Interessierte gibt.

Der **nächste Stammtisch findet am Donnerstag, 17.10.2024, ab 18:30 Uhr** im Restaurant „Palmyra“ mit arabischer Küche, Einhornstr. 9, Erlangen (Nähe Bahnhof/Hugenottenkirche) statt.

Bitte vormerken!



5. VFF-Jahresmitgliederversammlung am Samstag, 30.11.2024

SAVE THE DATE

Wir freuen uns schon jetzt auf Ihre Teilnahme am Stammtisch sowie an der Mitgliederversammlung und verbleiben

Mit besten Grüßen



Kathrin Walter



Martina Müller

Anlage: Info des Vereins der Gästeführer Nürnbergs